



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Die SPD-Fraktion im Gemeinderat der Stadt Baden-Baden

Herrn Oberbürgermeister
Gerstner

Baden-Baden

Fritz Leese
Stadtrat
Röderswaldweg 21
76534 Baden-Baden
Tel. 07223/8011431
Mobil 0162/2933238

Baden-Baden, 06.09.2008

FOC Roppenheim

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gerstner,

ich bitte Sie, auch im Namen meiner Fraktion, zu prüfen, ob es nicht schon jetzt sinnvoll wäre, mit dem Betreiber des künftigen FOC Roppenheim Kontakt aufzunehmen, um zu erreichen, dass FOC-Kunden auch Baden-Baden besuchen.

Es liegt auf der Hand, dass viele Kunden des FOC auch aus der weiteren Umgebung (sicherlich bis 150 km) anreisen werden. Wird den FOC-Kunden durch intelligente Werbung **in** dem FOC, **davor** oder auch in der **Umgebung** (z. Bsp. vor den Grenzübergängen) gezeigt, dass Baden-Baden,

- die wunderschöne Bäder- und Kurstadt mit ihrem hohen Bekanntheitsgrad,
- mit der Caracalla-Therme, welche von den französischen Bürgern besonders gerne besucht wird,
- mit einem der schönsten Spielcasinos der Welt,
- mit der einmaligen Lichtentaler Allee,
- mit dem Museum Frider Burda
- mit weiteren Museen und Sehenswürdigkeiten,

nur ca. 20 km von dem FOC entfernt liegt, da bin ich mir sicher, wird ein nicht unerheblicher Teil der FOC-Kunden auch Baden-Baden „mitnehmen“/besuchen.

Umgekehrt wird es natürlich auch so sein, dass ein Teil der Baden-Baden-Besucher auch das FOC aufsuchen werden. Das ist einfach so und da nützt Lamentieren des Einzelhandels gar nichts.

Es kann aber und wird auch so sein, dass FOC-Besucher, die auch nach Baden-Baden kommen, hier Sachen kaufen, die sie im FOC nicht gefunden haben oder sie werden von speziellen Offerten überzeugt.

Wie heißt es doch so schön neudeutsch: „Synergie- bzw. win-win –Effekte“ sind angesagt. Vorausgesetzt ist natürlich eine gute PR-Arbeit und ein frühzeitiges Arrangement mit dem FOC-Betreiber.

Diese Anregungen/Gedanken sind nicht wirklich neu; aber trotzdem gut. Sie wurden von der SPD-Fraktion bereits vor Jahren bei dem (leider) gescheiterten FOC-Projekt Oos-West vorgetragen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Fritz Leese